

Municipio alista proyectos para mejorar acceso a nuevo hospital

VILLA ALEMANA. Batería de iniciativas incluye el uso de un predio municipal para aumentar la disponibilidad de estacionamientos mediante un sistema regulado.

Equipo Crónica
ciudades@mercuriovalpo.cl

Una batería de medidas y proyectos que buscan mejorar la accesibilidad y servicios alrededor del nuevo hospital de Marga Marga impulsa la Municipalidad de Villa Alemana, *ad portas* de la entrega de las obras del recinto, programada para las próximas semanas.

Se trata de al menos cinco iniciativas municipales -en trámite o en busca de financiamiento regional-, que incluyen la entrega en concesión de un terreno consistorial ubicado a un costado del recinto hospitalario, para que se instalen allí estacionamientos, farmacias, locales de comida y tiendas relacionadas a la salud.

El alcalde Nelson Estay, quien se reunió esta semana con ejecutivos de la empresa constructora Acciona, a cargo del hospital, precisó que "hemos tocado todas las puertas, desde el ministro de Transporte y el gobernador regional, al seremi de Transportes, el director de Concesiones y la ministra de Salud, presentando las cinco iniciativas orientadas específicamente a optimizar los accesos a este importante recinto asistencial. Nuestro objetivo ha sido siempre poner énfasis en la necesidad urgente de mejorar el entorno del hospital".

Bonifacio Salvador, gerente de edificaciones Acciona, comentó que la obra "ya está en



ALCALDE ESTAY SE REUNIÓ CON EMPRESA CONSTRUCTORA DEL HOSPITAL.

\$500 millones de inversión requiere proyecto de mejora en calle Marga Marga, la principal vía de acceso.

la fase final, estamos empezando con la puesta en marcha, entendemos que para finales de julio, primero de agosto el hospital ya estará funcionando adecuadamente".

PROYECTOS

Los proyectos municipales incluyen la conservación de la avenida Marga Marga, entre calles San Sebastián y Temuco,

dado el alto nivel de deterioro que se observa en su carpeta asfáltica y considerando que esta avenida es el principal acceso al recinto hospitalario.

Con una inversión que llega a los \$ 500 millones, la iniciativa fue ingresada en abril al Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) para luego postular a financiamiento del Gobierno Regional.

Junto a mejoras en calles como San Enrique y otras aledañas al recinto hospitalario, el municipio realizó el diseño de ingeniería del Puente San Ignacio, en el estero Huanhuali. Esta iniciativa presenta una opción vial estratégica para la des-

"Nos dimos cuenta que un hospital solo no funciona. Requiere farmacias, y opciones de servicios para cualquier persona que acuda".

Nelson Estay
Alcalde de Villa Alemana

congestión vehicular del sector sur, relevando el rol del par vial de Marga Marga y San Enrique.

Asimismo, ante la implementación de sólo 500 parqueaderos en el proyecto, una cifra que se hará insuficiente para los más de 2.000 funcionarios y los pacientes, el municipio de Villa Alemana se encuentra preparando los antecedentes técnicos de un proyecto bajo la línea de Financiamiento Urbano Compartido, poniendo a disposición un terreno municipal contiguo, para habilitar un servicio de estacionamientos regulados, seguros y eficientes, junto a equipamiento de servicios.

"Efectivamente nos dimos cuenta que un hospital solo no funciona. Requiere de servicios, de farmacias, de una serie de opciones que obviamente cualquier persona que va a un hospital las requiere, como cafeterías, laboratorios clínicos, un espacio donde pueda haber un lugar de esparcimiento. Eso tiene que estar y además va a generar un cambio en el entorno bastante positivo", precisó el jefe comunal.